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社区超市虽小， 五脏俱
全。 他不仅能够为市民提供
最简单的生活必需品， 而且
也极大地方便了市民的工作
与生活。

城市是一个人口相对居
住的中心， 也是人民群众工
作和生活的地方。 如何为人
民群众搞好服务， 让人民群

众更好地工作与生活， 建设
更多的便民超市， 已经成为
我们各级党委和政府必须高
度关注的问题。

可以说， 豫丰合作社在
城市中心城区居民集中的地
方，设置便民超市的做法，就
值得推广。 这正如一位市民
说得那样， 如果能够提供这

些服务，会大大增强顾客的依
赖性，为双方建立更加深厚的
情感，在社区建设便民超市，

不仅可以从根本上解决马路
市场、占道经营等“脏、乱、差”

问题，也将对规范小区管理、

净化小区环境、提升信阳市城
市整体形象起到了重要的作
用。

社区建超市
既方便工作生活，也减轻了市民负担

采访中， 一些小区居民向
记者反映， 称在社区便民超市
开业以前， 买菜要跑很远的地
方，才到农贸市场。 如今好了，

农产品超市就开在小区里。 不
仅方便了买菜， 而且价格也是
明码标价， 特别是蔬菜价格比
农贸市场还便宜。 “以前买个东
西，家门口的小卖部不一定有，

还要大老远跑到那些大型超
市。 自从我们家附近开了社区
超市后，一切都方便很多，有时
甚至给社区超市打个电话，就
能有人送货上门。 ”谭先生说。

随着城市的发展， 社区超
市已然成了“香饽饽”。 记者在
西亚公司了解到， 西亚遍布全
市的共

16

家便利店。 今年，西
亚公司将秉承“一切为了方便
群众”的服务理念，将更多的便
民超市开到社区、开到校园、开
到新型农村社区。

据记者了解，目前，社区超
市虽然在商品种类和环境上不
能与大型超市争锋， 但它却以
便捷、价格低廉等优势，很容易
受到市民欢迎。 由于便民超市
大都设在居民集中居住区，如

今，全市便民超市已达近百家。

在平桥区科教路百佳社区便民
超市， 正在买菜的王女士告诉
记者，自从建了这个便民社区
超市，买菜就方便多了，把车
子一停， 什么菜都能买回家。

之前卖菜的在外面， 买菜的时
候也不方便，买不全样，还总是
交通堵塞，现在方便多了。 买水
果的李女士说， 以前在马路上
买东西，交通堵塞，自行车没有
地方停还老担心被偷。 现在有
了这个超市， 许多问题都迎刃
而解了。

“小超市”成为便民“大舞台”

我市社区平价便民超市成为“香饽饽”
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关注“菜篮子工程”，是市委、市政府
近年来高度重视的问题之一。对于如何规
划好农贸市场和农贸产品便利店进社区
等问题， 市委书记郭瑞民曾经多次强调，

民生无小事。 党的各级组织，要不断强化
为民理念，树牢服务意识。 要顺应广大市
民现代生活的新追求，转变观念，调整思
路，创新方法，结合实际研究实施社区便
利服务网点建设，完善社区商业布局。 要
采取一切措施，制订规划，出台政策，尽快
让一批惠民超市走进社区，方便广大人民
群众生活。

便民超市，价格合理，

咱老百姓从内心喜欢！

便民超市走进社区的
情况到底如何呢？ 日前，记
者走访了部分社区超市。

北京南路豫丰平价蔬
菜超市， 位于北京路中段，

占地
400

多平方米。超市内
环境宽敞明亮，陈列的各类
蔬菜及副食品货物一目了
然，品种齐全。走进超市，记
者感觉与一般的大型超市
并无二致。只见超市内摆放
柜台的各类商品， 琳琅满
目，应接不暇，蔬菜、鲜肉、

副食、调料，及市民生活日
常用品，真是应有尽有。

“你看大白菜、 萝卜
0.29

元一斤， 黄心菜
0.59

元一斤，真是便宜，要是在
菜市场哪有低于一元一斤
的菜呀。 ”在豫丰平价蔬菜
超市采访时，正在买菜的市
民张大爷如是说。张大爷还
告诉记者，他是昨天听邻居
说家门口开了个平价蔬菜
超市，卖的蔬菜比菜场便宜
多了， 他今天特意来看看，

没想到还真是。买的东西他
都快拿不了了。

超市经理胡修军告诉
记者，他们超市销售的蔬菜
及各类副食品，都是从信阳
豫丰蔬菜专业合作社运来
的。 这些蔬菜和副食品产
品，从种植到超市，合作社
一律采取统一收购，统一检
测，统一分拣，统一包装，统

一配送等方式，直接进入豫
丰蔬菜平价直销便利店。由
于合作社聘有专业技术人
员，并有先进的农产品质量
安全监测设备。他们的蔬菜
及副食品等产品，都是严格
按照国家标准生产的，凡是
有农残超标的农副产品，根
本就进不了他们超市。

谈起价格为何低于其
他超市， 胡修军告诉记者，

从
2012

年始， 他们合作社
就自筹资金在中心城区人
口集中的商业区、住宅小区
附近，开始统一新建了一批
蔬菜直销便利店。由于产品
属于直销，价格就没有了流
通领域各中间环节的“盘
剥”

,

所以他们所有的蔬菜
价格基本都低于其他超市
一般水平。 目前，他们豫丰
蔬菜专业合作社日供无公
害优质商品蔬菜
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万公斤
以上，占中心城区总需求量
的

18%

，所供蔬菜的平均菜
价低于市场零售价

0.5

元
以上。

2014

年， 他们将在现
有直销便利店的基础上，计
划在中心城区及周边其他
县区扩建一批蔬菜直销便
利店。胡修军表示，以后，他
们将一以贯之地继续推行
“便利

+

低价”策略，不断推
出更多优惠价格的商品

,

赢
得更多市民的青睐。


